
 A régi Rigács 1348-ban tűnt fel először a korabeli oklevelekben, Rygach formában. Neve szláv eredetű. Kezdetben a Rigácsi - másként Terkenci - család birtokolta. Még 1496-ban is övék volt a határ. 1622-ben a Marcal-folyó menti malmáról írnak. A régi település a török időkben pusztult el, nyomai még ma is látszanak. Az új falut - 1715 után - a nemesek építették fel. Első lakói Ferenczy-, és Németh nevű családok voltak, s ma is több ilyen nevű él a faluban. Az ő idejük alatt - a 18 század második felében - települt be Rigács magyar ajkú katolikus és evangélikus lakossággal. Ekkor


 Der alte Rigács erschien 1348 in den damaligen Urkunden, in der Form von Rygach. Sein Name hat einen slawischen Ursprung. Anfangs besass ihn die Familie Rigácsi - anders Terkenci. Er gehörte ihnen 1496 immer noch. 1622 wird über seine Mühle an dem Fluss Marcal geschrieben. Die alte Siedlung wurde in der Türkenzeit vernichtet, die Spuren sind heute noch sichtbar.

Das neue Dorf haben die Adelligen - nach 1715 - wieder aufgebaut. Die ersten Einwohner waren Familien mit Namen Ferenczy-, und Németh, noch heute leben mehrere Leute mit diesen Namen im Dorf. Während ihrer Zeit - in der zweiten Hälfte des 18. Jht.-s - wurde Rigács mit ungarisch sprechenden Katholiker und Evangelisten bevölkert. Damals ist der grösste Teil der Bevölkerung evangelisch, sie haben eine Kirche und eine Schule.

Die heutige Kirche wurde im ersten Drittel des 18. Jht.-s gebaut, die evangelische Kirche stammt vom Ende der 1800-er Jahren.

Mitte Juli warten die Doftagsprogramme auf die Interessenten.



 The earliest reference of the village goes back to the charters of 1348. The village is mentioned as Rygach, which is a Slavic word. It is for sure that till 1496 the village originally belonged to the Rigácsi - or sometimes called Terkenci - family. From 1622 we have written references of its mill at river Marcal. The village got destroyed during the Turkish occupation of Hungary in the 16-17 centuries, its ruins still can be seen.

Nobles rebuilt the village after 1715. The first residents of the new village, Rigács had surnames like Ferenczy and Németh. Families with these last names still can be found here. Hungarian Catholics and evangelicals populated the village in the second half of the 18 century. That time most of the inhabitants were evangelic, Rigács had a church and a school. The present day Catholic Church of Rigács was built in the second half of the 18 century and its evangelic church at the end of the 18 century.

In the middle of September a traditional festival and in July programs of the village are waiting the visitors.

